

## Der Trikottag an der Realschule Oberesslingen

Am 11. Juni 2024 fand im Rahmen des Trikottages BW auch an der Realschule Oberesslingen der Trikottag statt, an dem Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit hatten, ihre Vereinszugehörigkeit zu zeigen. Etwa 40 Schülerinnen und Schüler kamen an diesem Tag in den Trikots ihrer jeweiligen Sportvereine, um stolz zu präsentieren, in welchen Vereinen sie aktiv sind.

Der Trikottag hatte das Ziel, die Vielfalt der sportlichen Aktivitäten und die bunte Vereinslandschaft an der Realschule Oberesslingen zu repräsentieren. Die Schülerinnen und Schüler trugen Trikots aus unterschiedlichsten Sportarten, von Fußball und Handball über Basketball und Turnen bis hin zu weniger verbreiteten Sportarten wie Judo. Diese bunte Vielfalt zeigte die verschiedenen Talente und Interessen der Schülerinnen und Schüler.



Der Trikottag bot eine hervorragende Gelegenheit, den Gemeinschaftssinn zu stärken und das Bewusstsein für die Bedeutung von Vereinsarbeit und sportlichem Engagement zu fördern. Die Sportfachschaft sowie die Schulleitung unterstützten die Aktion tatkräftig und waren begeistert von der positiven Resonanz und dem Enthusiasmus der Schülerinnen und Schüler. Gemeinsam wurden viele tolle Fotos gemacht, mit denen die Schule sich für einen Wettbewerb beworben hat. Sollte die Bewerbung erfolgreich sein, könnten 1000 Euro gewonnen werden, die in Sportgeräte und sportliche Aktivitäten investiert werden könnten.

Am Ende des Tages waren sich alle einig: Der Trikottag war ein voller Erfolg und wird sicherlich auch im nächsten Jahr wieder mit großer Freude und Begeisterung stattfinden.

